

Präsidenten Bericht BBS 07/08

Werte Sektionsmitglieder

Als erstes möchte ich meinen Dank allen Bowlingbetreibern, Sponsoren und Gönnern für Ihr Engagement in der vergangenen Saison aussprechen.

Sportlich gesehen haben wir uns gegenüber dem Vorjahr halten können. Dies bestätigt mir einmal mehr, dass die Sektion auf dem richtigen Weg ist.

Dass es für solche Erfolge, das Organisieren von Turnieren, verschiedenster Anlässe usw., einen gut funktionierenden Vorstand braucht, muss ich ja nicht unbedingt erwähnen, <u>oder doch?</u>

Als Präsident der BBS in den letzten Jahren vorzustehen, auch gegen Aussen war meistens sehr schön. Ehrlich genoss ich es bei div. Anlässen vorallem ausserhalb der Sektion . Dort wurden die Leistungen der BBS mehrfach bestätigt. Was mann in unserer Sektion nicht unbedingt behaupten kann. Mit korrekter Kritik hatte ich noch nie Mühe, aber was in letzter Zeit von gewissen Mitgliedern gegenüber dem Vorstand falsch kritisiert wurde, damit hatte ich sehr grosse Mühe. Dasselbe bei der Geldbeschaffung (Sponsoring): ein Grossteil der Lizenzierten wissen wahrscheinlich gar nicht, von wo das Geld generiert wird. Weil es sie schlicht nicht interessiert. Ich weiss, harsche Kritik stösst bei einigen in der Sektion sauer auf, aber das soll es ruhig.

Als "noch-Präsident" der BBS möchte ich allen Vorstandsmitgliedern meinen besten Dank aussprechen. Es war eine wunderbare Zeit mit Euch, diese werde ich vermissen

Ich wünsche Euch allen eine gesunde und sportlich erfolgreiche Zukunft, und neuen Vorstand viel Glück, das er sicherlich gut gebrauchen kann.

Euer Präsi Hans Röthlisberger



hin,

dem